

# 生活委員会だより

名古屋市立田代小学校PTA  
PTA会長  
生活委員会

## ～下校時パトロール～

いつも【下校時パトロール】にご協力いただきありがとうございます。皆様からのアンケート結果をご報告いたします。



### < 赤 >

- ・数人で集団となって帰っている時、ふざけていたり周囲の歩行者や自転車の人に気を配れていない。
- ・工事が行われている場所が多くトラックの往来もあり、また警備員の方もいたりいなかったりするので注意が必要。

### < 緑 >

- ・末盛通2の交差点で事故が10月に2回ありました。信号無視もよく見かけるので注意が必要。
- ・信号待ちの間にふざけて走り回っている児童がいる。
- ・赤になると交差点の車道寄りで待っている児童が目立つ。

### < 青 >

- ・覚王山郵便局前の細い道で、後ろを見ずにななめ横断をする子が多く危険に感じた。
- ・赤信号を渡ってしまい、大通りから学校に入る車にひかれそうになることがあった。
- ・帰りはふざけて遊びながら歩く児童が多く、また声をかけても反応があまりなく残念に感じた。

### < 白 >

- ・車の出入りや安全確認をしていない児童がいた。
- ・横断歩道を斜めに渡り、車道を歩く児童が目についた。
- ・ふざけていて、信号が変わるのに気づかずに渡りそうな児童がいた。



### < 茶 >

- ・大声で話しながら歩いていて、車に気づくのが遅く危険に感じることもあった。
- ・走りながら下校する児童がいて、車道にも出ていたので危険に感じた。

### < 藤 >

- ・横断歩道で横に広がってしまい、車道に出る児童がいたり自転車の方が迷惑そうだった。
- ・追いかけてこして車道に出る児童、車道ギリギリでふざけている児童がいた。

### < 桃 >

- ・低学年で分団下校のためか、歩道橋の上を広がったり走ったり止まったりが目立った。
- ・歩道橋を下りたタイミングで自転車が通ることがあるので、確認が必要。

コロナ禍により緊急事態宣言下では下校時パトロールは中止となりますが、それ以外の時は通常通り実施いたしますのでご協力をお願いします。

詳しい日程はPTAホームページの配布物一覧からご確認いただけます。

## ～5の日パトロール～

「5の日（5日、15日、25日）」の登校時間に合わせて、生活委員がパトロールを行っています。半期を終えた感想をご報告いたします。

- 横断中、信号の点滅により分団が分かれてしまい、先頭集団が振り返ることなく行ってしまったことがありました。横断歩道では、班長を中心に高学年による後列の確認と声かけが必要だと感じました。
- 分団から遅れて登校している児童を数名目撃したが、通学路コースを通らず危険と感じました。
- 渋滞している歩道を歩かず、車道にはみ出している高学年を数名見かけたので注意しました。分団登校していない様子でした。旗を出しているにも関わらず、すり抜けて行く児童にハッとさせられました。
- 挨拶を返してくれるのはほんの一部の児童だけで、皆んな元気がないのが残念です。高学年の子が元気良く挨拶をして、低学年にお手本を見せて欲しいなと思います。

## ～夏の全市一斉パトロール～

7月13日名古屋市教育委員会からの依頼を受け、田代学区内のパトロールを生活委員、交通指導員さん、PTA執行部の協力により実施いたしました。

参加者の感想をご報告いたします。

- コンビニの駐車場からの車の出入りが多かった。  
松風閣の前の通りの車の多さと歩道のなさに危険を感じた。
- 池下周辺のゴミが少し多かったのが気になった。
- 大島五号橋周辺で工事のためのトラックが止まっていて、車が見つらなかった。  
学校周辺も歩道にトラックがとまっていたので危険に感じた。
- 姫池通の通学路に面してマンションの駐車場がたくさんあり、出庫の際児童がよく見えず危険を感じた。また、歩道が狭いわりには歩行者、自転車が多く「通学路」などの看板があると良いと感じた。

夏のパトロールを受けて、城山公園のベンチの修繕と日泰寺裏の危険な交差点への路面表示等の対応を土木事務所と警察署にそれぞれ依頼いたしました。

子ども達の登下校には、大人が想像している以上に多くの危険が潜んでいます。

この生活委員会だよりをご覧ください、お子様たちからも登下校時の話を聞き、ご家庭で「安全な登下校」についてお話しいただき、お時間のある時にはお配りしたピンクストラップをつけての見守りをお願い致します。  
今後とも皆様のご協力をお願い致します。

